

今月もあなたが毎日笑顔で元気に過ごせるようにという願いと感謝の気持ちをお届けします！

不安定な天気が続きますが、皆さまの所は大丈夫でしたか？

六月は総会や会合の多い月でした。近くの四日市から始めて、鈴鹿・東京・大阪・東京・金沢・横浜・四日市・伊賀・大阪・名古屋・名古屋と十二回も宴会があり、多い時は一週間毎日という週もありました。おかげでお腹の脂肪が、

久しぶりに一ヶ月で百人くらいの方とは名刺交換をしたので、メルマガの読者も増えました。(勝手に増やしています。・笑)

宴会の内の一つは弊社の懇親会。基本的には毎年六月第一土曜と十二月の第一土曜日はミーティング+研修+懇親会という流れです。今年はどうやら第二土曜にしましたが、なぜそのタイミングにしているかというところ、どこよりも早い賞与を支給したいからです。

懇親会はコロナ禍中の二〇二〇年六月だけやりませんでした。たが、それ以外は約二〇年くらいはずーっとやっています。飲食代はすべて会社持ちなので、コロナ前は強制参加でしたが、コロナ禍から自由参加にしてみました。そうしても八〇%くらいは参加してくれていますが、目標は自由参加で一〇〇%参加！

「同じ釜の飯を食った仲」という表現がありますが、やはり一緒に飲み食いするとお互いの距離が縮まります。何かの会でも会社でもそこに所属している人同士が仲がいい方が何でもうまく進みます。

色んな所で色んな仲間を増やしていきたいと思えます！

今月もよろしくお願ひします！



一般輸送部
配車担当の中村
です！

五十突入



何とか半世紀を無事に生きる事が出来ました。この歳になつても多くの誕生日やお祝いメッセージを本当にありがとうございます。ありがとうございました。

感謝感謝感謝です。自分の誕生日なんてって思うけれど、祝つてもらえると素直に嬉しいもんですね。

先日、手相を見てもらいました。

晩成だそうです
後5年我慢すれば
転職が訪れる
ようです☆
自分でも心当たり
りはあるので信
じて頑張つてみ
ましようや(笑)



引越部
配車担当の
原です！



先月はツインス保育園の参観、去年はコロナで行けなかったので楽しみにしていました。最初はバシなよう教室の外から見てたら集中して教具で遊んでました。が、教室へ入ると2人とも集中が切れ、チラチラこっちを気にしながら、どやアピールをしてみました。

帰り際、何かを悟った豆タンク次男はメソメソ泣きだして離れなくなり、それにつられて小粒長男も爆泣き、その横でもう1組の双子も爆泣き『いっしょに帰る』の大合唱(笑)

他の子は全く泣いてなかったのに：双子あるあるか？！

普段見れない外面、園での様子が見れて父感激しました。

家ではプール開きもして、従兄弟と大暴れしてました。



今月の写真



今月の格言(?)

うやたコだなとや人
!りいとしいりは
抜こんた!かた自
ことやら やい分
をりト らこの

はっぴーばーすでい 私☆

梅雨とも言い難いジメジメとむし暑い日が続く今日この頃、皆さんは暑さ対策どのようにされていますか？



早川家のエアコンは既に仕事を始め、部屋は快適な空間に包まれておりますが突然の気温の変化で風邪を引かないか少し心配しております。

そんな私ですが、6月17日に28歳の誕生日を迎えました(▽▽)パチパチパチ!!
カワキタエクスプレスに入社したのが高校卒業と同時だったので約10年勤めております！
10年……長いようであつという間な感じですが(笑)

17日の当日には母からプレゼントを貰い、友達からはLINEや直接電話で「おめでとう」を頂きました！
更には社長から私の家に花束が送られてきました(泣)これにはとてもビックリしました。
とても嬉しい1日を過ごすことが出来たので、この1年も幸せな1年にしたいと思います！



今月もカワキタエクスプレスを宜しくお願いします！！

株式会社カワキタエクスプレス

519-0169 三重県亀山市白木町60番地21 TEL:0595-83-1690 FAX:83-0665
http://www.kawakita-express.co.jp 発行責任者:川北辰実 e-mail kawakita@kawakita-express.co.jp





息子が5才になりました！
日々の成長が、楽しいです。
たくさん、思い出作りしていきます!!



先月は父の日がありました。そして、なんと、
子供達3人からプレゼントとメシをご馳走して
くれました。3人同時は初めてで泣きそうです。
ええ子に育ってくれはりました。



最近老化が激しい小林です。
住友電装様で電装のカードとユーパック様の
カードを間違えて返却ポストに投函してし
まって守衛さんに多大なご迷惑をおかけしま
した。私が変な行動したら皆んな遠慮なく
私に言うんやで！放置はアカンで！
※ナプテスコ様でも守衛さんにユーパックの
カード渡しました(笑)



ツインズの3歳半検診も問題なく無事にお
わって、7月は娘の1歳半検診...3人も毎日
爆食いして、暴れまくって、すくすく成長中!!
スーパーGoodです。



6月入社しました山口です！
前職は船で働いており、陸の生活にはまだ
なれませんが、1日でも早く慣れるよう頑張っ
ていきます。趣味は、ドライブなので運転がと
ても好きです！今の目標は早く引越しの事を
覚えて、中型免許をとることです!!よろしくお
願います。



6月で50歳を無事に迎える事が出来ました。
この歳になっても多くの方々に祝って頂ける事
が感謝です。ありがとうございます。



最近少し太ってきたので、これ以上太らない
ように気をつけようと思っています。
今のところ思っているだけですが、、、
これ以上太ってきたら運動始めてみます！



友達と甲子園に阪神タイガースのグッズを
買いに行きました。1枚500円のランダムで運が
良ければ選手の直筆のカードが当たるやつ
を2枚買ったら2枚ともサインカードで最高で
した！



梅雨に入ったので普段使っている雨具を新調し
た事です(^.^)



新生活の準備が着々と進んでいること
楽しみが尽きません



トガちゃんが初表紙を飾りました！



やっと土地が更地になったので見に行ったら広
くてびっくりしました！楽しみです



飲み会終わりに今年の初熱?が出ました👀



新しい安全靴が届いたのでこれをモチベに頑
張ろうと思います。



嫁の実家で今年初の盛大なBBQをしました！
楽しかったです！



家のDIYと、ガーデニングをしていた所かなりで
かいムカデを見つけた。しかも、ミミズを捕食し
ていた。
かなり朝からグロテスクな現場を見てしまった。
6月は梅雨シーズンなので湿気がありジメジメと
しているので、ムカデも動きが活発になり栄養も
蓄えて大きくなっている模様なので、皆さんもム
カデには気を付けて下さい。



強風でアオリが一気に開いて指と腕を怪我しま
した。右手なだけに不自由です。気をつけたい
と思います。



ヨガの体験に行きました。
「三日月のポーズ」とか「木のポーズ」みたいな
カッコえイメージで行ったけど 準備運動で
クタクタ(>_<)呼吸方法が難しい！
いつまでも元気になれるように
続けてみようかな。



5月末と6月頭、腰痛の再発とノロウィルスの
ダブルパンチにより一時はくらいかけたものの
持ち前の明るさと、ポジティブ思考により
(皆さんご迷惑をおかけしました。)
いつも通りに戻れました。ほんまに健康第一
やなあて思いました。皆さんもどうかお身体に
気をつけて下さい☆
でもその休んでる時子どもとの時間あったし
ラッキーでした



我が子1歳3ヶ月にしてハイハイはもうせずに
歩きのみになりました(^.^)外行きたい欲が最近
はすごくて靴を持ってきて履かせろって渡して
きます(笑)歩き姿可愛くて仕方ないです!!



友達の家でバーベキューをしました。
肉が美味しかったです。



最近キャンプ道具を新調しました。
夏キャンプがたのしみです。



先月は、フォークリフトが成長出来たかなって
思います。



櫻坂のライブがありました。最高です。
6/28には新曲も発売されます。最高です。



6月に28歳の誕生日を迎えました！
母からはプレゼントを貰い、友達からもLINEや
電話でおめでとうと連絡を貰いました。
社長には花束を頂き最高の誕生日でした!!



奈良公園に行きました！暑かったのでかき氷
食べて帰りはラーメン食べてたのしい1日でした！



虫歯のある親知らずを抜いてもらったので良
かったのですが痛すぎてご飯は食べにくかった
です。もう片方の親知らずを抜かないと...トホ



父の日に父が好きな海鮮を食べに行き、父の
趣味である登山メーカーの物を買って、ご満悦父
でした。



そろそろ大型の免許を取りに行こうか考えてま
す。
休みの日は古着屋巡りでコーデ探しています。



ようやく不調のエンジンから載せ替える作業が
はじまりました



真っ赤なトラック2台で関東に配達に行きました。
日帰りでも長距離は楽しい!!
どこを走っても注目の的、
「カッコいいトラックだね」とお声かけいただき
ました!



6月に準中の免許を取ったので張り切って仕事
していきます!

今月もこのメンバーで頑張りますので、
よろしくお願いします!